

## Vom Paddelboot bis zur Luxusyacht ist alles im Angebot

544 Aussteller zeigen vom 20. bis 28. September ihre Neuheiten in Friedrichshafen

erstellt 12.09.08, 14:02h



Wer's hat, kann Luxus-schiffe wie die 13,20 Meter lange Motoryacht «Storebro 435 Commander» bestaunen. Sie wird von zwei Dieselmotoren mit zusammen 330 PS angetrieben, Preise ab 609 400 Euro aufwärts. (Foto: Boote Polch)

 Bild als E-Card versenden

**KRESSBRONN/FRIEDRICHSHAFEN/DPA.** Bootsneuheiten für die Saison 2009 werden vom 20. September an auf der Wassersportmesse Interboot in Friedrichshafen präsentiert. Neun Tage lang zeigen 544 Aussteller aus 26 Ländern Boote von der Luxusyacht bis zum Kajak sowie Zubehör, Tauchausrüstungen und Reiseangebote. Dabei könnten Boote auf einem Messesee oder im Interboot-Hafen auf dem Bodensee ausprobiert werden, sagte Messechef Klaus Wellmann am Freitag in Kressbronn am Bodensee. Außerdem gebe es auf der Messe ein Tauchbecken.

Stärkste ausländische Ausstellernation ist in diesem Jahr die Schweiz vor Italien. Traditionell ist auch der Anteil der Besucher aus der Schweiz auf der Interboot sehr hoch. Die Werften vom Bodensee wollen auf einem Gemeinschaftsstand vor allem die Kunst des traditionellen Holzbootsbaus demonstrieren. Zum Rahmenprogramm der Messe zählen erneut Segelregatten, Motorbootrennen und Törnberatungen.

Partnerland der 47. Interboot ist Kuba. Der karibische Inselstaat gilt als einer der letzten noch relativ unberührten Wassersportreviere und will auf der Interboot seine Häfen und Tauchparadiese präsentieren. Die Interboot ist vom 20. bis 28. September täglich von 10 Uhr bis 18 Uhr geöffnet.